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星报讯（记者 江锐） 每到元旦，合肥

市民们都会以不同方式迎接新年。这不，

昨日合肥市民不但在一年一度的元旦健康

跑中，“跑”进新年，而且在同时开赛的安徽

省第八届冬泳锦标赛上，“游”进新年。

合肥万人长跑迎新年

昨日上午9:00，“安徽省暨合肥市迎新

年健身走、合肥市第51届元旦越野赛跑”在

合肥市体育中心北广场鸣枪，1万多名合肥

市民如约来到天鹅湖畔，用这种越野跑、健

康走的方式，为自己的新一年掀开第一页。

记者在现场看到，虽然天气寒冷，但参

赛者热情极高，其中年龄最大的有80多岁，

最小的只有七八岁。与往年相比，本次活

动特设了健康测试区，以供市民免费体验。

全省冬泳健儿赛庐州

“这边是健步飞奔，那边是碧波斩浪”。

昨日是“全国元旦冬泳日”，安徽省第八届冬

泳锦标赛在合肥市游泳馆揭开战幕。

此次比赛共吸引到来自全省的25支代

表队510名选手参加。这是全省冬泳比赛

首次在元旦期间“畅游”合肥。据了解，冬

泳活动开展较好的安徽出版集团也组队参

加了比赛。

三 个 连

在 一 起 的抽

象人形手腿相

连，组成了里

约热内卢著名

的 面 包 山 形

象 。 2016 年

里约热内卢奥

运会会徽2010年12月31日晚揭开了它神

秘的面纱。会徽设计基于四个理念——

富有感召力的力量性、和谐的多样性、丰

富的自然性和奥林匹克精神。

2016年奥运会会徽揭晓

2010 年

12月31日，姚

明 一 家 都 来

到了球场，这

也 是 姚 明 闺

女 第 一 次 在

公 众 面 前 亮

相，小家伙很

兴奋，并且眉

宇 间 和 大 姚

很是相像。结果开局不顺的火箭，因为

小福星艾米的到场，最终大胜对手。

姚明爱女首度亮相
合肥市民“跑”“游”进新年

在广州亚运会上一鸣惊人，夺得女子四

人皮艇金牌的合肥姑娘吴亚男，目前正随国

家队在广东省船艇训练基地紧张备战。本次

国家皮划艇队是为了备战2012年奥运会，于

2010年12月15日开始集训的。这样，吴亚男

在参加过广州亚运会后，回家休息几天，又开

始踏上征途。

对于2011年，吴亚男表示：“我在国家一

队还是新人，入队时间短，技术水平还有待提

高。新年最大的愿望就是力争在国家队站稳

脚跟。”对于一直关心和支持她的家乡体育

迷，吴亚男说：“感谢家乡人民对我的关心，

感谢星报读者对我的支持，我一定会好好

努力，祝愿大家新年快乐。” 记者 江锐

吴亚男：力争在国家队站稳脚跟

“星星相惜”踏“星”程
体坛众星齐聚星报送祝福

2010年的激情岁月犹在心头，2011年的新征程又再度开启。这就是体育圈，

一个身在其中，就要不断拼搏、保持斗志的地方。不过，新年伊始，体坛明星们都

有新的愿望和新的祝福，送给自己也送给广大体育迷们。甚至有像陈纯甄、金佳

映这样的世界级九球天后，亲临合肥，亲临天下锦城为大家送上祝福。

陈纯甄，台湾花式桌球天后，人

称“漂亮宝贝”。她成熟中透着灵性，

让人看着觉得很舒服，很亲切。并

且，她也十分健谈。“我很喜欢合肥，

感觉很舒适，很干净。”当记者问及对

目前女子台坛的看法时，陈纯甄竖起

大拇指：“现在内地的选手非常棒，未

来几年世界冠军应该都是内地选手，

我也希望合肥女孩多了解台球文化，

合肥能够培养出未来的世界冠军。”

当记者忍不住夸赞她的气质时，陈纯

甄笑称：“其实，台球是个很培养人气

质的项目哦，而且身为公众人物，就

应该多注意点自己的形象，这也是对

别人的尊重。”

谁是陈纯甄心中的女子台球

NO.1？陈纯甄想了想，指了指她身边

的好朋友金佳映，然后笑而不语。最

后，陈纯甄许下新年愿望：“希望自己

开的台球城，能在新的一年有好的经

营，并能改变台球城给人留下的乌烟

瘴气的坏印象。”她还祝福大家：“新年

快乐！身体健康！”

记者张华玮/文 李超钰/图

陈纯甄：希望合肥培养出世界冠军

金佳映：喜欢吃中国菜，想常来合肥住

去年，聂卫平率领“聂道场”的弟子们移师

安徽，以安徽宁国市政围棋队的名义征战最高

级别的全国围棋甲级联赛。谈及安徽宁国市政

队，聂卫平客观分析道：“上半年夺得半程第一，

下半年的成绩完全属于降级圈队伍，虽靠先前

底子幸免于难，却已是警报长鸣。”日前，安徽宁

国市政队在北京小聚，聂老表示：“队中我最担

心檀啸，再加一把劲，必有大突破。”

2010年首次进入亚运会的围棋比赛一共

设有男子团体、女子团体和混双三项比赛，中

国均负于韩国，屈居亚军。聂卫平认为这是去

年最郁闷的事。新年伊始，聂老祝福全国棋

友：“新年快乐，万事如意，乐在棋中，棋力芝麻

开花节节高。” 记者江锐

聂卫平：祝福全国棋友乐在棋中

去年11月的广州亚运会上，此前一直主攻

单人赛的周吕鑫与杨礼光搭档，夺得男子双人

10米台金牌。目前，周吕鑫正在国家跳水队紧

张备战，目标当然是伦敦奥运会。

说到伦敦奥运会，周吕鑫坦言：“毫无疑问，

所有运动员都想拿奥运会金牌，大家都付出了

很大努力。备战伦敦奥运，关键还是要有平常

心，一步一步走扎实了，抓住每次机会，展现最

好的自己。”对于2011年，周吕鑫表示：“要说新

年最大愿望，肯定是希望家人平平安安。比赛

方面，不管遇到多大困难我都会积极面对，我希

望2011年能够重整旗鼓。” 记者江锐

周吕鑫：多大困难都会积极面对

陈纯甄陈纯甄

金佳映金佳映

聂卫平聂卫平

周吕鑫周吕鑫

吴亚男吴亚男

金佳映，绰号“小魔女”，韩国排名

第一的九球皇后。金佳映是个可爱调

皮的女孩，她给记者留下的最深刻印象

就是爱吃。在采访期间，她一个劲地吃

着天下锦城营销中心提供的零食甜

点。问及她对合肥的印象，来自韩国的

金佳映用一嘴流利的中文告诉记者：

“这是我第一次来合肥，我很喜欢这样

的城市，有高楼大厦，也有花草田园，很

适合居住。”她还告诉记者：“我特别喜

欢吃中国菜，希望常来合肥住。”一旁的

陈纯甄搭茬说：“她就爱吃。”

打算亚运会后重回课堂的金佳

映新年里有什么打算？“小魔女”说：

“我会边看书边打球，我喜欢新奇的东

西，喜欢尝试，希望新的一年过得充满

传奇。”她还送出了简单的新年祝福：

“祝大家新年好！”

非常喜欢中国的金佳映，对合肥、

对皖投置业的天下锦城非常满意，她

甚至表示，想在天下锦城买套住宅。

陈纯甄也询问了住房价格，在内地已

有房产的她，也流露出在合肥购房的

意向。 记者张华玮/文 李超钰/图

■图说体坛■ 这边健步飞奔 那边碧波斩浪


